

2021年度予算案



地域猫不妊・去勢手術費補助実現へ

月日	時間	会議	内容
2月17日	水 A10～	予算説明会	
2月22日	月 A10～	本会議①	議案上程
2月24日	水 ～P2	総括質疑締切	
3月4日	木 A10～	本会議②	総括質疑
3月5日	金 A10～	本会議③	〃
3月8日	月 A10～	本会議④	〃
3月9日	火 A10～	総務文教委員会	条例審査
3月10日	水 A10～	福祉健康委員会	〃
3月11日	木 A10～	経済建設部会	7件協議
3月16日	火 A10～	総務文教分科会	予算審査
3月17日	水 A10～	福祉健康分科会	〃
3月18日	木 A10～	経済建設分科会	〃
3月19日	金 A10～	議会基本条例特別委員会	
3月24日	水 A10～	予算審査特別委員会	予算採決
3月26日	金 A10～	本会議⑤最終日	議案採決

不妊1万円 去勢5千円で
2月17日市議会で2021年度予算の説明会が行われました。

この中で、日本共産党の磯貝明彦前市会議員が一般質問で実現を求めていた、地域猫不妊・去勢手術費の補助制度が予算化されています。メス猫対象の不妊手術は1匹あたり上限1万円で70件分の70万円。オス猫の去勢手術は上限5千円で60件分の30万円で合わせて100万円です。

磯貝さんは、やっと実現する制度なので、だれもが気軽に、活用できるようにしてほしい」とのべています。日本共産党は2021年度予算要望書にも掲載し早期実現を求めました。

4月～西端包括センター
半崎町の市営宮下住宅の新設地域内に包括センター西端出張所が開設します。

日本共産党は市民とともに、高浜市の「あっぱ」のように、高齢者と住民がふれあう場に

霞浦公園4月開所
霞浦公園と伊勢公園は、2020年度で完成予定です。

霞浦公園は、まだ遊具設置の真ただただ中です。日本共産党は利用者から、東屋の中にイスだけでなくテーブルがほしい」と声を届けてきました。写真のように、イス2脚でテーブルなし。お弁当も食べられません。

約2億円の建設費なのに、もっと住民の声や使い勝手のよ



3月末開所の伊勢町公園。東屋はテーブル付

年度	地域	基数	金額(円)
H29	大浜	392	9,255,600
H30	棚尾・中央	370	8,715,600
R1	中央・旭	390	9,295,000
R2	新川	311	7,623,000
R3	西端(予算)	200	7,000,000
合計		1663	41,889,200

0基が交換されます。5年間で1663基。約4200万円となります。

4月オープンのお宮下住宅内 包括センター西端出張所



期待されます。4月からは現在農業者コミュニティセンターで実施の「さくら会」の認知予防が行われる予定です。

現在西端区民館で実施している一人暮らし高齢者の2カ月に一回行っている食事会の会場に」と求めてきました。

住宅集会所との併設なので、ホールで約30人仕様と充分な広さはありませんが、介護の相談や痴ほう防止などの取組みが

防犯灯LED化西端地域

平成29年度から5年間で防犯灯のLED化が行われてきました。新年度予算には、最終年の西端地域700万円が予算化され約2000基が交換されます。5年間で1663基。約4200万円となります。



残り1カ月の霞浦公園。テーブルなしの東屋

支部はどんな活動している？

・草の根で要求実現に奔走

Q 日本共産党には支部があると聞きました。どんな活動をしているのですか？

A 街中でQRコード配りやチラシを掲げた宣伝、議員や候補者による演説、ツイッターやSNS上での政策紹介や宣伝。多くの人が目にする日本共産党の姿だと思います。

日本共産党の活動は国会議員団による調査や質問、他国の政府や政党との会談・交流などの国際活動、地方議会での活動、地域や職場での要求実現や相談活動、党の仲間を増やす活動など多岐にわたります。「じぶん赤旗」を発行し、配達・集金体制を構築しています。

18,000支部。27万人の党員
活動を支えているのは全国の1万8千の支部、27万人の党員、100万人の「赤旗」読者のネットワークです。

大村知事のリコールを求める署名の選挙管理委員会調査結果をうけて

2021年2月3日 日本共産党愛知県委員会

高須克弥氏が代表となってとりくまれた大村知事のリコールを求める署名について、愛知県選挙管理委員会が調査の結果を発表しました。

83.2%が無効の署名

調査をおこなった全43万5334筆のうち、有効と認められない署名は36万2187筆で全体の83.20%にのびました。日本共産党は、この署名運動について、2020年11月13日の声明で市民・県民に受け入れられず失敗に終わったと表明しましたが、選挙管理委員会の調査結果でさらにそのことが明らかとなりました。直接請求権は憲法95条と地方自治法に定められた住民の権利です。今回の高須氏を中心としたリコール運動は、この直接請求権を不正に利用したものであり、住民の権利を貶(おとし)め、直接民主主義をだいなしにしたものと言わざるを得ません。法で定められたルールを踏みにじてでも自分たちの主張をおしつけようとする姿勢の表れであり、民主主義への冒涇(ぼうとく)です。

河村名古屋市長の責任は重い

この運動の応援者として高須氏とともに街頭宣伝に参加して署名をよびかけた河村たかし名古屋市長も、その責任を免れません。河村市長は、記者団の取材に「僕も被害者」と言い放ったことに多くの市民が唖然(あつ然)としました。市長自らが積極的によびかけた署名活動で不正が明らかになれば、その責任を感じて市民に謝罪をするのが、市長として当然とすべき態度です。それを「僕も被害者」と言うことで責任を免れようとするのは、詭弁(ぎべん)以外の何ものでもありません。コロナ禍のなか河村市長がやるべきは、市民の命と暮らしを守るために、県と力を合わせPCRの社会的検査の実施や医療体制の確保、くらしと生業への補償などを行うことでした。しかし、河村市長は、知事との対立を煽り、リコール署名運動にのめり込むことで、感染拡大を収束させる積極的な手立てを怠りました。この河村市長の態度が、市民の命とくらしをおびやかす結果になっていることは明らかです。

歴史改ざん「表現の自由」蹂躞(じゆんぎやう)

歴史を改ざんし「表現の自由」を踏みにじる運動に賛同したこともふくめ、河村市長に市長としての資格はまったくありません。日本共産党は、4月に行われる名古屋市長選挙で、広範な市民、野党とともに河村市長を退陣に追い込み、市民の命と暮らし、民主主義が守られる名古屋市政へと転換するために全力を尽くします。



支部が主役

日本共産党の活動は「支部が主役」です。支部は各地の地域、職場、学園などにつくられ、草の根で国民とつながり、子育てや介護、開発問題での要求の実現、労働条件の改善などのために取り組んでいます。いまは新型コロナウイルスの感染拡大で暮らしへの影響が深刻化するなかで、相談・支援活動に力をいれています。年末年始は役所の一般窓口が休みとなるなか、各地の党組織が電話相談などに取り組み多くの反響がありました。

週1回の支部会議

こうした活動を進めるために支部は原則として週1回会議を開き、要求実現や対話、宣伝などの活動内容を話し合ったり、綱領や科学的社会主義を学んだりしています。お互いに近況や悩みを語り合い、励まし合うことで温かい人間関係を育む場にもなっています。支部会議が豊かな党活動の源となるよう楽しく元気の出る支部会議」を追求しています。

戦争法廃止 改憲許すな19行動

2月19日 (金曜日) 午前11時～



比例東海予定候補

しまづ幸広 = 前衆院議員
もとむら伸子 = 衆院議員
長内 史子 = 32歳



日本共産党碧南市会議員団のホームページを新しくしました。ごらんください。

新しい日本をつくる5つの提案
○新自由主義から転換し格差を正し暮らし
家計応援第一の政治
○憲法を守り、立憲主義・民主主義・平和主義を回復する
○覇権主義への従属・屈辱外交から抜け出し、自主自立の平和外交に転換
○地球規模の環境破壊を止め、自然と共生する経済社会をつくる
○ジェンダー平等社会の実現、多様性を大切に

日本共産党碧南市委員会



市議会議員 市議会議員 市民運動部長
山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253

市民と野党の共同で 来る総選挙での政権交代を